
供电服务规范将实施

城区抢修时间

不超 6 0 分钟

据中广网消息 9月 16 日， 国家

电力监管委员会宣布， 我国供电服务

领域首个国家级标准———《供电服务

规范》下月起实施。这个标准对供电质

量等进行明确规范， 尤其对供电故障

到达现场抢修时间作出规定， 城区范

围不超过 60 分钟， 农村地区不超过

120分钟
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宫颈糜烂

能彻底治愈吗

患者问：我今年 3 9 岁，近一

年来发现白带增多、颜色发黄，去

医院检查， 医生说我得了中度宫

颈糜烂，以前常听人说过宫颈癌，

就怕自己会患上，用激光、冷冻治

疗过，但总是反复发作。 请问有没

有更好的治疗方法？

鹤壁市爱民医院妇科专家

答： 年龄偏大是目前宫颈糜烂不

能彻底治愈的一大原因，据统计，

30 岁以下的女性， 宫颈糜烂的复

发率相对较低， 由于人体的抵抗

力比较强， 能够完全吸收治疗的

效果。 而 30 岁以上的女性，复发

率较高，由于年龄的增加，抵抗力

和身体机能随之减弱， 很容易复

发。

另外， 选择的治疗方法不合

适也是一个原因，激光、冷冻等都

属于早期的物理治疗方法， 很容

易出现“假性治愈”。 只是利用治

疗原理将表面病灶清除， 深层的

病灶还留在宫颈内， 过一段时间

又会复发，不能彻底治愈。 糜烂不

及时、 彻底治疗会转变成重度宫

颈糜烂，极易诱发癌变。

爱民医院拥有国际先进的微

米光和 LEEP 刀技术， 治疗中、重

度的宫颈糜烂仅需十几分钟的时

间，同时可以直接进行病理化验，

筛查是否存在恶性病变， 让患者

轻松治疗、安全无后顾之忧。LEEP

刀技术不仅治疗时间短、 副作用

小、 无须住院， 为患者减少了费

用， 且不会改变宫颈的原有生理

状态， 即使未曾生育的女性一样

可以放心使用， 受到广大患者的

好评。

专家热线：0392-3326120
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如何解决

早泄烦恼

患者问： 我和妻子在性生活

中出现了不和谐的情况， 原因在

我。 我很苦恼，有什么好的治疗方

法？

爱民医院泌尿外科专家答：

日益加快的生活节奏和工作压

力，使男人们身心疲惫，烟酒过量

等诱因致使各种男性功能障碍尤

其是阳痿、 早泄的发病率呈明显

上升趋势，有的患者羞于启齿，讳

疾忌医，致使病情越来越重，失去

最佳的治疗时机。

阳痿、 早泄是临床上较为常

见的男性功能障碍疾病。 早泄患

者的阴茎背神经兴奋性比正常人

高，在夫妻生活时容易过早射精，

使得男女双方得不到性满足。

生活中， 很多因素都会导致

早泄发生。 如性生活频率过低、手

淫过频， 因长期手淫造成射精过

快、恐惧、焦急、过度疲劳、心脾两

虚、心肾不交、湿热下注、肝郁气

滞、气滞血瘀等，甚至长期被烟酒

及辛辣食物刺激， 都容易导致早

泄。

爱民医院泌尿外科推出阴茎

背神经阻断术， 通过阻断阴茎背

神经的性兴奋， 有效延长性生活

时间，提高患者的性生活质量，手

术只需 10 分钟，安全可靠，微创

无痛，效果明显，随治随走，术后

无不适感， 可让男人摆脱早泄的

尴尬，解决男人早泄的烦恼。

爱民医院为破解男性健康

“难题”，引进先进的“太阳神男性

工作站”，该系统可以治疗男性的

泌尿生殖类、性功能障碍类、男性

不育类等疾病。

健康在线：

http://www.hbaimin.com/

（小语）

交通部预计

本周所有省区市出台重大节假日高速路免费细则

专家称每年将少收近 2 0 0 亿元

半个月后的中秋国庆长假， 全国小型车辆

将首次被免除高速公路通行费。 近日，有关各地

如何制定免费通行方案实施细则， 落实这一国

家政策，备受公众关注。 9 月 12 日，河北、湖南、

内蒙古、四川等多个省、自治区实施细则已相继

公布。 据交通运输部（以下简称“交通部”）公路

局相关人士透露， 交通部此前已敦促各地尽快

出台细则，预计本周所有省区市细则将出台，进

入最后部署阶段。

“撬动高速公路收费的坚冰”

据了解， 各地出台的细则基本以交通部 9

月 5 日下发的紧急通知为参照，在通行时间、通

行方式和通行范围等方面与交通部要求大体一

致。 同时，各地在是否设置免费车辆专用通道、

机场高速是否免费等方面作出了不同的规定。

地方政府的“印钞机”———这是高速公路留

给公众印象最深刻的标签。 此次国务院出台的

免费新政被看做“撬动高速公路收费的坚冰”，

公众希望能以此推动高速公路收费改革。

“对于高速公路收费来说，路桥公司是既得

利益者，地方政府也是，节日免费通行直接影响

地方收入， 还会增加相关部门的人力物力成本

和道路维护成本， 地方政府和路桥公司很难有

积极态度。 ”北京交通大学经济管理学院教授赵

坚在接受记者采访时表示。

赵坚告诉记者， 公路企业法人以盈利为目

的与公路基础设施公益性相矛盾， 造成高速路

桥运营商消极对待免费新政。 目前，相当多的公

路经营者是以盈利为目的的企业法人。

交通运输部科学研究院交通财政与金融研

究所常务副所长胡方俊曾经作过计算， 重大节

假日， 一个省收费公路的每日收费额为 3000

万～5000 万元， 几个重大节假日加在一起大约

为 6亿元，全国近 200亿元。

高速公路的建设模式待改变

赵坚认为， 贷款修路、 收费还贷的建设模

式，以及地方政府片面追求 GDP 等问题，是造

成高速公路超期收费的深层次体制机制原因。

如果不解决这些问题，我国高速公路超期收费、

高收费问题就难以彻底解决， 在重大节假日免

除通行费就只是“做做样子”。

赵坚分析说，《收费公路管理条例》 规定，

省、自治区、直辖市人民政府交通主管部门对本

行政区域内的政府还贷公路， 可以实行统一管

理、统一贷款、统一还款；政府还贷公路在批准

的收费期限届满前已经还清贷款、 还清有偿集

资款的，必须终止收费；转让政府还贷公路权益

的收入，必须缴入国库，除用于偿还贷款和有偿

集资款外，必须用于公路建设。 实际上，早在交

通部 1996年颁布的《公路经营权有偿转让管理

办法》中就有类似规定，转让方获得的转让公路

经营权收入， 首先用于偿还被转让公路经营权

的公路建设贷款和开发新的公路建设项目。

这意味着， 转让公路经营权收入可以用于

新的公路项目建设， 这就为利用转让公路经营

权收入进行资本运作打开了大门。 许多饱受诟

病的超期收费高速公路，比如京港澳高速（原名

为京石高速）、首都机场高速公路等都是通过有

偿转让经营权，变更经营主体，从收费还贷公路

变为经营性公路的。

“统一还贷”被理解为，一条贷款修建的高

速公路在还清自身的贷款后还可以继续收取通

行费，全省高速公路贷款是一盘棋，所有的高速

公路贷款全部还清，才可能停收通行费。

以山西太旧高速公路为例， 该高速公路于

1993年开工建设，1996年 6月建成通车，太旧高

速是石太高速的山西段， 通道区位的重要性使

太旧高速公路取得了良好的经济效益， 通车当

年的收入就达到 1.23亿元。2000年 9月，山西省

要建设全长 666公里的大运高速公路，总投资达

222亿元，但存在巨大的资金缺口。于是，2000年

11月，山西省对太旧高速公路管理局进行改制，

以“山西太旧高速公路管理有限责任公司”之名

进行资本运作， 置换出了 20 亿元的资本金，进

而争取到国家资金和银行贷款， 使大运高速公

路建设资金得以落实。

赵坚表示，《收费公路管理条例》规定，还贷

公路收费期限最长不得超过 20年。 如果执行该

条款，太旧高速公路要在 2015年年底停止收费。

虽然到 2010年太旧高速公路已累计收取社会车

辆通行费 90 多亿元，早就还清了贷款，且收回

了 3 倍以上的投资， 但可以预计， 即使再过几

年，太旧高速公路可能也不会停止收费，因为这

会使山西省高速公路统一还贷的资金来源大幅

度减少。

在赵坚看来，“贷款修路、收费还贷”的模式

只适用于收入水平高、人口密度高的地区，因为

这类地区通过收过路费可以还贷， 不适用于收

入水平低、人口密度低的中西部地区，因为这些

地区能收到的钱较少，难以还贷。 但是，“贷款修

路、收费还贷”的模式已成为我国高速公路建设

的普遍模式。 （据《中国青年报》）

住建部、国家发改委、财政部联合发文要求

新建住宅区须配自行车停车场

今后， 新建或改扩建的城市主干道、 次干

道，要设置步行道和自行车道，城市支路和居住

区道路要设置步行道。 对于不按规划建设步行

道和自行车道的项目， 将不予办理规划许可和

施工许可。 9月 15日，住建部、国家发改委、财政

部联合发文， 要求加强城市步行和自行车交通

系统建设。 并宣布本月 22 日将继续举行“中国

城市无车日”活动。

根据三部委下发的指导意见，到 2015年，市

区人口在 1000 万人以上的城市，步行和自行车

出行分担率要达到 45%以上。 据介绍，北京目前

的步行出行分担率约 30%，但自行车出行分担率

近两年有所下滑，在 16%左右。

三部委要求， 加快自行车停车设施建设。

新建住宅小区必须配建永久性自行车停车场

( 库 ) ，并以地面停车位为主。 老旧小区、平房地

区要通过建设自行车公共停车场，解决居民自

行车停车问题。 建筑面积 2 万平米以上的公

建、名胜古迹、公园、广场应设置自行车停车设

施。 同时，三部委还鼓励发展自行车驻车换乘。

轨道交通车站、公共交通换乘枢纽必须设置自

行车停车设施，集散量较大的公交车站也要尽

可能设置自行车停车设施。 并鼓励发展公共自

行车系统。

三部委还表示要保障步行和自行车的基本

安全。 严禁通过挤占步行道、自行车道来拓宽机

动车道，已经挤占的要尽快恢复。 禁止占用步行

道、减少占用自行车道停放机动车。 在路外机动

车位比较充裕的区域， 不得占用道路设置路内

机动车停车位。 （据《新京报》）

世界最大跨度

公铁两用桥合龙

据新华社武汉 9 月 16 日电（记者

熊金超 余国庆）16日，长江上第 6 座

公路铁路两用桥， 也是目前世界同类

桥梁跨度最大的黄冈长江大桥实现主

跨钢梁合龙。 黄冈长江大桥建成后，将

真正实现大别山革命老区湖北黄冈市

与武汉从公路、 铁路及轨道交通方面

全方位的“无缝对接”。

黄冈长江大桥全长 4008 米，设计

为双层桥面，下层为双线高速铁路，上

层为四车道高速公路， 主桥采用双塔

双索面钢桁梁斜拉桥方案，其主跨 567

米， 是目前世界已建和在建同类型桥

梁中跨度最大的。

投资 23 亿元的黄冈长江大桥于

2010年 2月动工， 是新建武汉至鄂东

黄冈城际铁路、 黄冈至鄂州高速公路

的共用过江通道的控制性工程， 集公

路、 铁路及城际铁路三位一体。 预计

2013年底大桥建成通车， 届时武汉至

黄冈只需 28 分钟，成为武汉至华东地

区的主要交通出口通道和区域内铁路

公路综合交通大动脉。

我国最大淡水湖

面积一个月缩减

1 0 0 0 多平方公里

据新华社南昌 9 月 16 日电（记者

郭远明）随着长江拉空效应增强，我国

最大淡水湖鄱阳湖水位迅速下降。 截

至 9 月 16 日 8 时，鄱阳湖水位一个月

时间就直落 4 米以上， 湖区水体面积

缩减超过 1000平方公里。 鄱阳湖被长

江迅速拉空的情形再次出现。

经历去年干枯水情之后， 今年鄱

阳湖迎来了丰水年， 出现了两年来最

高水位。 但高潮之后却是水位急剧下

跌。8月 16日开始，鄱阳湖湖口的出湖

流量每天都维持在 9000 立方米每秒

左右。 高强度的湖水外泄使得鄱阳湖

水位急剧下降。 从 8 月 16 日起，鄱阳

湖星子站水位以每天 0.1 米至 0.2 米

的幅度下跌。 从今年 5 月鄱阳湖星子

站水位涨至 19.65 米的今年最高水位

用了约三个月时间； 而从最高处跌破

17米，只用了半个月时间。水文专家分

析说，进入新世纪以来，鄱阳湖就一直

出现短时间被拉空的现象， 对生态保

护、人畜饮水安全等造成了不小的影响。


